

Kurzprotokoll: Post, Berichte, To-Dos...alles gemischt!

Wer war da? – Maxe, Jan, Franzi und Chrißi

- Ausstellung ist da und steht im Keller. Sie kann ab dem 02.07. aufgestellt werden. Herr Faßbender muss uns noch den Lageplan schicken, wo wir hinstellen dürfen.
 - o Der Vortrag dazu kann am 12.07. von 16:00 – 21:30 stattfinden
 - o Der Referent hat noch nicht fest zugesagt
- Die Kosten für den ganzen Spaß belaufen sich auf rund 866€ ohne Referent.
- Wir können bei Anja Mertens vom Kreisjugendring eine Slackline ausleihen, nächsten Donnerstag im Büro, siehe Mail.
- Aus der Slush-Maschine für das Sommerfest wird nix, dafür machen wir aber Bowle!
 - o Wir brauchen jemanden der Einkaufen geht, außerdem Rezepte!
 - o Zwei Bowlen, eine mit und eine ohne Alkohol
 - o Große Schalen und Schöpfkellen
 - o Außerdem Becher, Strohhalme und Schirmchen!
- Leider können wir die Schreibblöcke nicht bestellen, da es nicht so möglich ist wie wir uns das vorstellen. Bis wir eine Alternative finden, ist das Projekt erstmal tot. Hoffentlich wird es wiederbelebt!
- VIR-Seminar: Chrisi kümmert sich weiter, es besteht Kontakt zu Susanne Bald von der Polizei, die das Ganze ehrenamtlich macht. Kann evlt Anfang des nächsten Jahres stattfinden.
- Jahresgespräch: Zu der Absage sollte eine Stellungnahme von uns verfasst werden, die sowohl auf Facebook als auch per Mail an die „Betroffenen“ veröffentlicht wird.
- FB-Veranstaltung für die Ausstellung wäre nice. Logos und so sind aufm Laufwerk. Ein Flyer für den Vortrag, sollte dieser stattfinden, auch. Ca. 250 in DIN A6